



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/21998

28/03/2025

63185

AUTOR/A: MARTÍNEZ GÓMEZ, Antonio (GP); NAVARRO LACOPA, Carmen (GP); PALENCIA RUBIO, Héctor (GP); VERANO DOMÍNGUEZ, Bella (GP)

RESPUESTA:

Desde junio de 2018 hasta febrero de 2025, se han invertido en Albacete 288,66 millones de euros en actuaciones de conservación y mejora de la seguridad vial, incluyendo los pagos anuales en el marco del contrato concesional de conservación y explotación de la autovía A-31 La Roda – Bonete – Alicante, que discurre en la provincia de Albacete.

Madrid, 13 de mayo de 2025